

BUENOS AIRES, 13 de agosto (Latin) Los futbolistas rechazaron hoy una intimación ministerial para que levantaran su huelga y reiteraron que no actuarán mañana en los partidos previstos para la penúltima fecha del torneo de primera división.

El rechazo se conoció luego que futbolistas y dirigentes de la Asociación del Fútbol Argentino (AFA) terminaron una reunión de más de tres horas con representantes del Ministerio de Trabajo, en busca de un acuerdo.

Los jugadores decretaron el martes la huelga, en demanda de aumentos salariales superiores al 80 por ciento y otras

suspendidos entre ayer y hoy por la penúltima fecha del campeonato de primera división quedaron fijados para mañana.

"Los jugadores no se presentarán mañana", afirmó categóricamente Catoira al ser informado que la AFA enviará telegramas intimando a los futbolistas a actuar.

La paralización, que afecta a 100.000 futbolistas profesionales y aficionados, pone en peligro la presentación de la selección el sábado ante Brasil, en partido decisivo por las eliminatorias del Torneo Sudamericano.

Pero los futbolistas que integran la selección anunciaron hoy que continua-

Continúa en Argentina la Huelga de Futbolistas

exigencias laborales, además del levantamiento de sanciones a un jugador penado por "doping".

"La huelga sólo puede ser levantada por la asamblea de jugadores y ésta no se reunirá hasta el viernes", dijo Héctor Catoira, vocero de Futbolistas Argentinos Agremiados (FAA), al comentar la intimación.

El Ministerio de Trabajo intimó anoche a los futbolistas a levantar su huelga y dispuso aplicar los términos de la ley de conciliación obligatoria entre las partes.

Catoira dijo que hoy, durante la reunión de conciliación, no surgió fórmula de acuerdo, pues "la AFA no aceptó nuestros pedidos, única manera en que podríamos levantar el paro. Tendremos mañana otra sesión".

Pero al terminar la reunión un vocero de la AFA dijo que todos los partidos

rán entrenándose sin los técnicos de la AFA mientras dure el conflicto.

"Respetamos la decisión del gremio, pero entendemos que no podemos dar ventajas", dijo el zaguero Mario Killer, uno de los seleccionados.

"El conflicto puede solucionarse en cualquier momento y no queremos que el cotejo del sábado nos sorprenda fuera de forma", agregó.

Además del aumento salarial, la gremial pidió a la AFA que reconozca como "aprendices" a los jugadores menores de edad a quienes los clubes tendrían que pagarles sueldos de 80 dólares mensuales.

La gremial también pidió se levante la suspensión de un año aplicada al jugador Juan Taverna, luego que un examen médico probó que había ingerido estimulantes prohibidos.

Según los futbolistas, el caso de Taverna tiene que ser llevado a la justicia.

EXCELSIOR La Selección Argentina Entrenó por su Cuenta

ROSARIO, Argentina, 13 de agosto. (Latin)—Los integrantes del seleccionado argentino, que el sábado se enfrentará aquí a Brasil por la Copa América, se entrenaron "por su cuenta" no obstante acatar la huelga de jugadores que desde ayer paralizó la actividad futbolística en todo el país.

Los jugadores argumentaron que el conflicto por cuestiones salariales suscitado entre el ente que los agrupa y la Asociación del Fútbol Argentino (AFA), "puede solucionarse en cualquier momento y no queremos que el cotejo del sábado nos sorprenda fuera de forma".

Según el zaguero Daniel Killer "nosotros respetamos la decisión de Futbolistas Argentinos Agremiados (FAA) pero también entendemos que no podemos dar ventajas".

Argentina y Brasil jugarán el sábado a las 18:30 GMT en el estadio de Rosario Central un partido de significativa importancia para la clasificación en el grupo dos del certamen. Ambos encabezan las posiciones con cuatro puntos a un guche Brasil (que juega esta noche en Belo Horizonte con Venezuela, ya eliminado) puede llegar al encuentro del sábado con ventaja y sólo una victoria le permitiría a Argentina emparejar las posiciones para definir la clasificación con el sistema de diferencia de goles.

Argentina tiene 17 goles favor y tres en contra, mientras Brasil cuenta con seis y uno, respectivamente.

Havelange Asegura que EU no Organizará el Mundial

RIO DE JANEIRO, 13 de agosto (Latin)—El presidente de la Federación Internacional de Fútbol Asociación (FIFA), Joao Havelange, desmintió aquí que Estados Unidos tenga en estudio el patrocinio de la Copa Mundial de 1978.

Havelange, al arribar anoche al aeropuerto del Galeao procedente de Surinam, una vez más confirmó que Argentina será la sede de la Copa del Mundo de 1978.

El presidente de la FIFA señaló que hasta la presentación del informe oficial sobre la marcha de la organización del Campeonato Mundial nadie puede dudar de que la copa será en Argentina.

Al desmentir que Estados Unidos hubiese sugerido ser sede del Mundial, subrayó que "cuando estuve con el Presidente Gerald Ford él no tocó el asunto ni me pidió nada".